

Le Calvaire du Cimetière



Date de la Mission de 1901. Don de la paroisse. Remarquable œuvre de granite qui provient des Douinières. Deux croix se brisèrent en les transportant et il fallut en tailler une troisième pour procéder à son édification.

Le Calvaire du Pont-Germillon



Il fut élevé au cours d'une Mission en 1887. Il fut rénové à deux reprises pendant les Missions de 1924 et 1959.

La Croix du Pouet



Ce serait l'ancienne Croix du Cimetière qui aurait été transportée là à une date que personne ne peut préciser

Le Calvaire de La Piltière



Mission 1951

Il a été élevé en 1912, par la famille DOUCET qui était venue s'installer à la Renaudière après avoir quitté Montigné en 1899. Le grand-père Pierre DOUCET et sa femme née CHIRON avaient acheté la ferme de La Piltière (25 ha) et s'étaient promis d'élever un calvaire s'ils réussissaient sur leur terre.

Croix du Grand-Aulnay

La famille Pierre MARY du Bordage éleva en 1871, une Croix à l'angle de la route du Grand-Aulnay, ceci en reconnaissance du retour de leur fils Pierre de la guerre 1870.

